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Résumé:
Nous avons réalisé ce travail dans le but de collecter l'ensemble des données sur l'activité de la pêche et de l'aquaculture en Algérie. La wilaya de Boumerdes compte une vingtaine de sites entre barrages, embouchures d'oueds, outre son littoral, qui sont susceptibles d’accueillir des projets d’investissement en aquaculture et lui permettre d'être leader national en aquaculture. Le développement de l'aquaculture est le meilleur moyen pour répondre à la demande nationale en poissons, la consommation moyenne de poisson par habitant s'élève à 5kg annuellement, ce qui est en dessus des normes de l'organisme des nations Unis pour l'alimentation et l'agriculture (FAO). L’Algérie doit être mise sur le développement de l'aquaculture pour répondre aux besoins de la demande nationale.

Abstract:
We carried out this work with the aim of collecting all the data on the activity of fishing and aquaculture in Algeria. The wilaya of Boumerdes has about twenty sites between dams, mouths of wadis, besides its coastline, which are likely to host investment projects in aquaculture and allow it to be national leader in aquaculture. The development of aquaculture is the best way to meet the national demand for fish, the average consumption of fish per capita is 5 kg annually, which is above the standards of the United Nations agency for food and agriculture (FAO). Algeria must be focused on developing aquaculture to meet the needs of national demand.
